



Hemmingford

AVIS PUBLIC PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 309-16

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

Lors d'une séance régulière tenue le 8 janvier 2024 le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a adopté par la résolution 2024-01-08 l'adoption du règlement No 309-1 en concordance avec les règlements de la MRC, URB-205-12-2020 et URB-205-14-2022. Le certificat de conformité a été émis par la MRC des Jardins-de-Napierville le 18 janvier 2024

La modification au règlement de zonage no.309 stipule qu'aucun nouveau prolongement de conduite d'aqueduc ou d'égout ne pourra être effectué en zone agricole, sauf dans les cas mentionnés au présent règlement.

Le présent avis tient lieu de RÉSUMÉ.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford ou sur demande.

**PUBLIC NOTICE is given of the following:
PROMULGATION OF REGULATION NO. 309-16**

Adoption of by-law no 309-16

At a regular meeting held on January 8th 2024, the council of the Municipality of the Township of Hemmingford authorized by resolution 2024-01-08 by-law 309-16, in accordance with MRC bylaws URB-205-12-2020 and URB-205-14-2022. The certificate of conformity was issued by the MRC des Jardins-de-Napierville on January 18, 2024. decreeing:

The amendment to Zoning By-law No. 309 stipulates that no new water or sewer main extensions may be made in agricultural zones, except in the cases mentioned in the present by-law.

This notice serves as a SUMMARY.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford or on demand.

Donné à Hemmingford, ce 24 janvier 2024 / Given in Hemmingford, this January 24th 2024

Sylvie Dubuc
Directrice générale et greffière-trésorière.

